

Parmi les Justes

Pour avoir sauvé David Sznajdman, Félix Fontenaille, François Moreau et son épouse, Marie-Louise Moreau, recevront, à titre posthume, la médaille de Justes parmi les Nations, dimanche, à 11 h, en mairie d'Aigurande. La médaille sera remise par Ziv Nevo Kulman, conseiller culturel auprès de l'ambassade d'Israël, en présence du fils de David Sznajdman, Michel Simane. Jean-Yves Fontenaille et Gisèle Kapala-Moreau représenteront leurs défunts parents dont les noms entrent à Yad Vashem.

AIGURANDE
Israël honore
deux familles
de Justes

NR du 26.09.2011

PAGE 3



(Photo NR, Xavier Benoit)

billet NR du 26.09.2011

Désobéir est un devoir

Comment aurions-nous réagi ? Dans la mairie d'Aigurande, hier, entre héroïsme et larmes du souvenir (*lire page 3*), la question a hanté François Guguenheim, délégué du comité Yad Vashem. « *Honnêtement, je ne suis pas sûr que j'aurais eu le comportement exemplaire et de véritable héros de Félix Fontenaille et des époux Moreau...* » Et vous, et moi ? Et maintenant ? « *Lorsque la loi est inhumaine, désobéir est un devoir* », a rappelé Michel Simane. Ce qui était vrai en 1939-1945, l'est-il encore aujourd'hui ? Les citoyens qui ont caché la famille arménienne, la semaine dernière, ont-ils raison de désobéir à une loi « inhumaine » ?